



CHANDUY

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
REGISTRO OFICIAL N° 303, DEL 19 DE OCTUBRE DEL 2010
CHANDUY-SANTA ELENA- ECUADOR

**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE
CHANDUY**

ACTA N° 015-2023 SESION ORDINARIA DEL MES DE NOVIEMBRE

En la Parroquia Chanduy Provincia de Santa Elena, a los treinta días del mes de noviembre del 2023 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art., 318 se reúnen el Lcdo. Henry Rodríguez Flores – Presidente, Tnlga. Carmen Asencio Torres - Vicepresidenta y Vocales Principales Sr. Esteban Yépez Villalva, Sr. Miguel Asencio Villón, Ing. Hamilton Villón José y la Ing. María Chila Rodríguez – Secretaria.

Para esta sesión se elaboró el siguiente orden del día:

1. Instalación de la asamblea.
2. Lectura y aprobación del Acta anterior
3. Informe del Sr. Presidente
4. Reducción del Presupuesto 2023.
5. Informe de Señores Vocales
6. Varios y resoluciones
7. Clausura de la asamblea

El día jueves 30 de noviembre del 2023 siendo las 10H29 se aprueba el orden del día.

1.-INSTALACION DE LA ASAMBLEA

El Lcdo. Henry Rodríguez Flores - Presidente de la Institución saluda e instala la sesión.

2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

La Srta. secretaria procede a la lectura del acta anterior y estando todo lo actuado en orden se procede a la aprobación del acta.

3.- INFORME DEL PRESIDENTE

Buenos días estimados compañeros, gracias a Dios se generó la entrega de la motobomba para el Cuerpo de Bomberos de Chanduy, cumplimos con este anhelo que teníamos desde que ingresamos a la administración.

También me reuní con el Prefecto de la Provincia de Santa Elena, gracias a su gestión se está efectuando la limpieza de los canales, pero aún hay varias obligaciones pendientes por realizar de parte de esta distinguida institución, por ahora nos van a ayudar con una retroexcavadora para sacar material pétreo y cumplir con ciertos compromisos que

*El Encanto
Del Sur*

 Calle Santa Elena y San Agustín
 Contacto: 042-909124 - 0985388434
 0994421810
 e-mail: juntachanduy@yahoo.es
 www.gadchanduy.gob.ec
 Gobierno Parroquial Chanduy



tenemos pendientes como es la adecuación de la vía a Engullima, así mismo en la Cabecera Parroquial, Manantial de Chanduy, Puerto de Chanduy y El Real. De igual forma estoy solicitando que me asigne la competencia exclusiva para intervenir en las vías de los sectores de Chanduy como el malecón, Pechiche y Puerto de Chanduy.

En los próximos días se llevará a cabo la instalación de 25 cámaras de seguridad en la Comuna Manantial de Chanduy, se las ubicará en ciertos puntos estratégicos que ya se socializó con el cabildo.

Así mismo asistí a una sesión extraordinaria en la Comuna El Real donde manifesté que los recursos no los tenemos ahora, pero si expuse las proyecciones que el GAD Parroquial Chanduy puede hacer como es recuperar el paradero turístico que está destruido, entre otros eventos.

En la Comuna Bajada de Chanduy está totalmente listo todos los requerimientos, se entregó los materiales de construcción en Mamey, San Gerónimo y Bajada de Chanduy, pero en los próximos días iremos a realizar esto de manera formal con la presencia de la comunidad.

La Comuna Ciénega solicitan el arreglo de la fachada de su cementerio.

El evento de Navidad de los proyectos sociales se realizará de manera masiva, por motivo de que no hay recursos económicos y de esta manera nos ahorraremos un poco en comparación si lo hacemos de forma individual.

En el programa de fin de año habrá un evento donde se elegirá los monigotes y la mejor viuda por la red social Tik tok.

Además, se ha enviado a las diferentes empresas de la Parroquia Chanduy oficios solicitando donación de juguetes para así dar respuesta a varios petitorios y distribuirlos a las diferentes comunidades que conforman la Parroquia.

4.- INFORME DE SEÑORES VOCALES

TNLGA. KATIUSKA ASENCIO

Buenas tardes compañeros, quiero informarle de las gestiones que he realizado en estas semanas.

Fui participe de una visita turística en la Comuna San Rafael con el aporte del GAD Parroquial donde surgió potenciar el espacio ecoturístico que tiene esta comuna en cuanto a su Riviera y las reforestaciones de manglares ya que allá existe una cantidad considerable de estos ejemplares.



Así mismo me reuní con el cabildo de la Comuna Villingota donde nos solicitaron como institución que le donemos el letrero para el paradero turístico, surgió la idea de generar un mapa turístico y gastronómico, donde se les pueden dar a los turistas un tríptico de los puntos estratégicos de la Parroquia Chanduy.

También estuve presente en el recinto Buenos Aires donde se socializó un proyecto importante en el área de fomento productivo, se recibió la visita de la Universidad Espíritu Santo donde plantearon una ruta de ingreso a los Dioses Huancavilca, hay una asociación ASOAGROPECBA que la comuna Zapotal le cedió 10 hectáreas para producir ya sea en el ámbito ganadero o agricultor, así mismo ellos están impulsando un departamento comunitario donde tienen a 18 personas trabajando con gallinas ponedoras y yogurt artesanal.

En el programa de SPACUS está considerado 3 comunas de la Parroquia Chanduy, donde el presidente de Engunga, Hermógenes Mateo pudo ser una ponencia llamando a la reflexión de quienes están frente a esta dirección puesto que Engunga está siendo invadida en sus territorios donde actualmente es un área protegida, los funcionarios del Ministerio del Ambiente tomaron como resolución inspeccionar esa superficie y poder sancionar a quienes están invadiendo estos espacios de la Comuna Engunga.

Se inició los 16 días de activismo dirigido a la erradicación de la violencia de género, participamos en una caminata y el día de hoy tendremos una socialización de una ordenanza que sale del ministerio de la mujer con el propósito de crear reflexión con la ciudadanía.

Me reuní con FIAM Ecuador y representantes de fondo Ítalo Ecuatoriano, así mismo con representantes de la Defensoría del Pueblo en la comunidad de Zapotal donde están atendiendo a niños con desnutrición crónica infantil de las comunidades de San Rafael y Zapotal, pero este factor común existe en todas las 14 comunidades donde solicitamos se dé la atención a los niños y se beneficien con kits de alimentos.

De igual forma asistí a la sesión solemne de la Comuna San Rafael.

SR. MIGUEL ASENCIO

Buenas tardes estimados compañeros, días atrás realice un recorrido en la Cabecera Parroquial inspeccionando el alumbrado público para el arreglo de las lámparas que se encuentra en mal estado.

También estuvimos en la gestión sobre la motobomba junto a la Sociedad Obrera Democrática Chanduy, Cuerpo de bomberos Chanduy y el GAD Parroquial Rural de Chanduy siendo esto una realidad.



Pude coordinar una gestión en el estero de la comunidad sobre una embarcación que se estaba perdiendo en el cual hubo casos donde niños corrieron peligro como cortaduras, se pudo sacar esto para que no siga existiendo más problemas.

Las personas me manifestaron que en el parque central de Chanduy se reúnen los estudiantes del colegio al culminar su jornada de clases a hacer actos no correctos a vista de todos, solicito que se haga una petición a la policía nacional para que vengan a hacer rondas y le hagan el respectivo llamado de atención a estos jóvenes.

Así mismo las personas que conforman la Asociación de Turismo de Chanduy desean fortalecer el turismo en feriados, de igual forma con el apoyo de una empresa privada que presto la respectiva ayuda en la limpieza de la playa donaran palets para hacer cabañas de comidas o bebidas.

ING. HAMILTON VILLÓN

Buenos días estimados compañeros. Con respecto al tema turístico deseo lanzar un tríptico que demuestre cada sitio turístico y gastronómico de las diferentes comunas que conforman la Parroquia Chanduy, también tuve un acercamiento con las personas que conforman el paradero turístico de Chanduy donde estamos analizando la posibilidad de dotar cabañas en las cuales se ofrecerán comidas, bebidas o artesanías y así brindar una buena atención a los visitantes.

Visitamos la Comuna Villingota donde dotaremos de publicidades para su paradero turístico, esta comuna es una de los primeros lugares al ingresar a la provincia y es una buena idea ayudarles con aquello porque así se impulsaría el turismo de la Parroquia Chanduy.

También estuve en la posesión del nuevo presidente del Ecuador, MSc. Daniel Noboa, que se efectuó en la ciudad de Quito.

Fui participe de la caminata por los 16 días de activismo del Consejo Consultivo de Santa Elena.

Asistí a la sesión solemne de la Comuna San Rafael y de la EEB Antonio José de Sucre donde compartimos con el sr. Presidente del GAD Chanduy, considero que usted está haciendo un excelente trabajo gracias a su esfuerzo y el de nosotros como vocales dando el respaldo correspondiente para que se siga ejecutando las actividades a bien para toda la parroquia.

Así mismo tuve una reunión con los chicos del Colegio Dr. Francisco Campos Rivadeneira, donde necesitan apoyo en las áreas de turismo y administración donde estaré presto a ayudarlos.



De igual manera visité la Alcaldía de Santa Elena por varios temas de gestión a beneficio de los ciudadanos que conforman la Parroquia Chanduy.

SR. ESTEBAN YÉPEZ

Buenas tardes estimados compañeros, estuvimos en las mesas técnicas para comenzar a trabajar en las comunidades, escuchamos a varios dirigentes donde manifestaron ciertos requerimientos para elaborar el presupuesto 2024.

Sostuve un diálogo con el nuevo teniente de la UPC de Chanduy, donde le manifesté varias problemáticas que está surgiendo en la Parroquia Chanduy donde es necesario que esta nueva administración de esta entidad conozca la realidad y se acerque a las personas para que interactúen con varios grupos que se saben reunir los fines de semana. También busco fortalecer la seguridad en los jóvenes y niños para que no sean afectados con los vicios.

También conversé con el párroco de la parroquia Chanduy, donde manifiesta que necesita cierta ayuda para remodelar la iglesia y la casa parroquial, sería bueno realizar una inspección ahí.

El 09 de diciembre se hará una casa abierta con los chicos que conforman el grupo Scout de Chanduy, donde expondrán lo que se les ha impartido, habrá concierto de la banda que se integró con estos jóvenes, concursos e intervenciones musicales.

Felicidades también por la motobomba que fue dirigida para el Cuerpo de Bomberos de Chanduy, que es necesario para nuestra Parroquia.

En la administración anterior yo tenía otra comisión que era de turismo en el cual junto a los estudiantes de la UPSE realizamos un inventario de la Parroquia Chanduy esperando que a mi compañero Hamilton le sirva alguna de esa información donde puede actualizar estos datos.

5- VARIOS Y RESOLUCIONES

- El Directorio del GAD Parroquial Rural de Chanduy están solicitando la asignación de la competencia exclusiva para la intervención de las vías en los sectores de Chanduy como el malecón, Pechiche y Puerto de Chanduy.
- Se resuelve que se llevará acabo la instalación de 25 cámaras de seguridad en la Comuna Manantial de Chanduy, se las ubicará en ciertos puntos estratégicos que ya se socializó con el cabildo.
- Se resolvió a la Comuna Bajada de Chanduy se realizó la entrega de todos los materiales de construcción que solicitaron para Mamey, San Gerónimo y Bajada de Chanduy.



CHANDUY

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL

- Se resuelve que en la Comuna Ciénega la solicitud el arreglo de la fachada de su cementerio.
- Se resuelve que el evento de Navidad de los proyectos sociales se realizará de manera masiva, por motivo de que no hay recursos económicos.
- Se resuelve realizar un evento cultural para el 31 de diciembre rescatando la tradición de los monigotes de fin de año.

6.- CLAUSURA DE LA SESION

Siendo las 12H14 y habiendo tratado varios temas, se da por terminada la sesión.

Lcdo. Henry Rodríguez Flores
PRESIDENTE

Ing. María Chila Rodríguez
SECRETARIA

CERTIFICACION. - Certifico que el Acta es fiel copia puntual de lo expuesto en la Sesión Ordinaria del Gobierno Parroquial Chanduy.

Lo certifico, Chanduy 30 de noviembre del 2023.



Ing. María Chila Rodríguez
SECRETARIA